



Villacañas, 16 de mayo de 2023

Queridas familias:

Ha llegado el mes de mayo, y como ya saben, en todos nuestros centros, este mes realizamos la Campaña Misiones Consolación.

Esta campaña lleva por lema: **“Ensanchando espacios...Encendiendo luces”** que nos sitúa ante el desafío de la movilidad humana: provocada por conflictos bélicos, regímenes políticos injustos, cambio climático, crisis alimentarias, desastres naturales, trata de personas,... una crisis con profundas raíces y consecuencias, ante la que podemos comprometernos y también aportar nuestro granito de arena.

La Campaña Misiones Consolación “Ensanchando espacios...encendiendo luces” está pensada para dos años 2023-2024 favoreciendo así una mayor sensibilización, de modo que los proyectos que se emprendan se asienten, maduren, se den a conocer y generen en toda Familia Consolación un fuerte sentido de comunión en la misión de consolar ante este problema que es cada vez más acuciante. Por ello todo lo recaudado irá a financiar todos los proyectos que lleven a paliar esta situación.

Para que nuestros alumnos puedan colaborar en la Campaña, realizaremos la **venta de flashes** en el patio desde el 17 de mayo hasta el 20 de junio y un **almuerzo solidario** el día 12 de junio.

Todos aquellos que lo deseéis podéis hacer un donativo por **bizum 02809** o a la **cuenta bancaria BBVA Misiones Consolación**

ES12 0182 2618 8102 0001 0824

Gracias de antemano por su colaboración.

Un cordial saludo

La Dirección